



Il est conseillé de rincer systématiquement l'appareil à chaque arrêt (voir manuel utilisateur livré avec l'appareil).

It is advised to systematically rinse the unit every time it is stopped (see user manual delivered with the unit).

Pour un hivernage d'une pompe procon / For procon pump wintering

Référence produit de stockage / Ref preservation product : 752004 (1 litre)

Faire une solution à 50% (eau+glycerine) / Make a solution at 50% (water+glycerine)

Pour un stockage de la pompe PROCON / For a preservation of the PROCON pump:

1 – Basculer la vanne d'alimentation (1) pour prendre le produit de stockage glycérine (pré-rempli) dans le réservoir auxiliaire (bidon).

1 – Turn the feeding valve (1) to take the glycerine storage product (post fill) in the auxiliary tank.



2 – Desserrer le bol de filtre à cartouche et retirer la cartouche. Placer un récipient sous le filtre pour récupérer le produit de stockage lors du fonctionnement. Le produit ne pénètre donc pas dans l'appareil.

2 – Un-screw the bowl of the cartridge filter and remove the cartridge. Place a tank under the filter to retrieve the storage product during operation. The product will not then penetrate into the unit.



3 – Démarrer l'appareil en basculant le disjoncteur « 1 », laisser couler le volume du bidon pour que la pompe soit bien remplie de glycérine puis l'arrêter en basculant le disjoncteur.

3 – Start the unit by pressing the main breaker "1" on, use the auxiliary tank water to fill the pump with glycerine, and stop the unit by pressing the main breaker "1" off.